
ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO DA CÂMARA DE PESQUISA DO1
DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA2

3
No dia vinte e cinco de junho de dois mil e dois, às quatorze horas, na sala sete do prédio do4
Departamento de Matemática, reuniu-se a Câmara de Pesquisa com a presença dos seguintes5
membros: Professor Antonio Carlos Gardel Leitão, Professor Mário César Zambaldi e Professor6
Luiz Augusto Saeger (presidente). Havendo quorum, a reunião foi iniciada. EXPEDIENTE: Foi7
lida a Ata da Centésima Vigésima Quarta reunião da Câmara de Pesquisa, tendo sido aprovada com8
as seguintes modificações: na linha 8, onde lê-se “Segunda”, deve-se ler “Terceira”; na linha 18,9
onde lê-se “Cleide Regina Lentz Paladini”, deve-se ler “Cleide Regina Lentz”. Foi informado que a10
Ata da Centésima Vigésima Terceira reunião da Câmara de Pesquisa, já aprovada, deve ser corrigida11
com as seguintes inclusões: na linha 15, acrescentar “"Propriedades das soluções de problemas de12
transmissão", do Professor Félix Pedro Quispe Gómez”, na linha 32, acrescentar “"Soluções da13
equação da onda de Kirchoff com amortecimento", do Professor Félix Pedro Quispe Gómez, por um14
ano letivo e com vinte horas”. ORDEM DO DIA: 1) aprovado o projeto de pesquisa científica15
“Análise de estabilidade hidrodinâmica de escoamento de fluidos por meio de métodos espectrais”,16
do Professor Jáuber Cavalcante de Oliveira, pelo período de 13/05/2002 até 30/11/2003, com vinte17
horas; 2) aprovado o parecer do Professor Ruy Coimbra Charão no qual é deferido o relatório final18
de afastamento para doutorado da Professora Sonia Elena Palomino Bean; 3) aprovado o projeto de19
pesquisa científica “Resolução de problemas de otimização e aplicações”, do Professor Mário César20
Zambaldi, pelo período de 01/6/2002 até 30/11/2003, com duas horas; 4) aprovado o relatório parcial21
de pesquisa científica “Comportamento de soluções de alguns sistemas dispersivos não lineares”, do22
Professor Jardel Morais Pereira; 5) Outros Assuntos: foi decidido por unanimidade que esta Câmara23
exigirá de cada projeto de pesquisa atualmente em andamento, pelo menos um seminário por ano. O24
coordenador do projeto será convidado a apresentar um seminário sobre o assunto do projeto atual25
ou de um recentemente concluído na série de “Colóquios da Matemática”. Nada mais havendo a26
tratar, a reunião foi encerrada e eu, Luiz Augusto Saeger, lavrei a presente ata.27
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